

# Obras del Plan Jarillón reforzarán 2.5 kilómetros de extensión del sector las Vegas-Venecia

LOCALES VALLE

Enero 25, 2017 - 7:47 Am - 



Obras de reforzamiento del Jarillón del río Cauca a la altura del sector Las Vegas-Venecia de 2.5 kilómetros de extensión y la reubicación de 2.600 familias, serán las prioridades del plan Jarillón en el primer semestre del 2017.

Así lo dio a conocer Juan Diego Saa, gerente del Plan Jarillón, tras expresar que se abrirá una licitación pública para las obras en dicho dique.

“El sector de Vegas-Venecia, es donde teníamos dos de los punto más críticos identificados por la comisión holandesa cuando visitó la ciudad e hizo un informe sobre el estado de debilitamiento que presentaba el jarillón”, señaló Saa.

El directivo, agregó que “las familias que serán relocalizadas viven en la actualidad: mil en los alrededores de las Lagunas del Pondaje y Charco Azul y mil 600 más pertenecen a los asentamientos de Brisas del Cauca, Puerto Nuevo, La Playita y Las Palmas, ubicadas todas sobre el jarillón del río Cauca y que el pasado fin de semana se vieron afectadas con el desbordamiento de dicho afluente”.

En estas ejecuciones se invertirán al rededor de 200 mil millones de pesos.

Finalmente, Saa, destacó que por las obras que se hicieron en la planta de bombeo de Paso del Comercio, se evitó una emergencia más grave que la ocurrida en los últimos días donde más de 2.300 familias quedaron damnificadas por la inundación de sus viviendas.

“Con estas obras y el proyecto que se viene trabajando desde hace varios años, 616 familias no se afectaron ya que se habían acogido a la reubicacion, hay que decir que de o haber tenido la nueva estación de llenado en Paso del Comercio, se había devuelto toda el agua del río por el alcantarillado y más barrios se hubieran inundado”, expresó el funcionario.

